
 

 

 

COMPARATIVO – SU USO: 

 

• Se usa THAN (que) detrás de los comparativos, para comparar dos cosas o 
personas : 

 

SUJETO + VERBO + COMPARATIVO + THAN + LO QUE SE COMPARA 

Oranges are more expensive than apples. 

Las naranjas son mas caras que las manzanas. 
 

 
 

• Comparativo usando verbos: 
 

SUJ + VERBO + COMPARATIVO + TO + INFINITIVO + THAN + TO INFINITIVO 
 

It’s easier to phone than to write a letter  
Es más facil telefonear que escribir una carta. 
 

 
 

• COMPARATIVO usando pronombres objetos: 
 

SUJETO + VERBO + COMPARATIVO + THAN + PRON. OBJETO 
 

I get up earlier than her – Me levanto más pronto que ella. 
I can run faster than him – Puedo correr más de prisa que el. 
 

 

• MORE THAN... = MÁS DE – MÁS QUE: 
How much did your shoes cost? more than 10 pounds 
Cuanto costarón tus zapatos?  Más de 10 pounds. 

  He’s got more than me – Tiene más que yo. 
 
 
 

• LESS THAN... = MENOS DE – MENOS QUE: 
He’s got less than me – Tiene menos que yo. 
How much did your shoes cost? Less than 10 pounds. 
Cuanto costarón tus zapatos? Menos de 10 pounds. 
 
 
 



 

• Podemos utilizar un sustantivo en vez de un adjetivo para comparar: 
 

SUJETO + VERBO +  MORE/LESS + SUSTANTIVO +  THAN + LO QUE SE COMPARA 
 

 They’ve got more/less money than us. 
 Tienen más/menos dinero que nosotros. 
 

 
 

• A BIT + COMPARATIVO = un poco más....: 
My house is a bit bigger than yours. 
Mi casa es un poco más grande que la tuya. 
This shirt is a bit more expensive than the blue one. 
Esta camisa es un poco más cara que la azul. 
 

 

• MUCH + COMPARATIVO = mucho más....: 
Canada is much bigger than Spain  
Canada es mucho más grande que España 
A car is much more expensive than a bike. 
Un coche es mucho más caro que una bici. 
 

 
IGUALDAD – SU FORMA Y USO:  
 
 

• Para decir que dos cosas son iguales empleamos AS+ADJETIVE+AS (TAN 
QUE): 

 
SUJETO + VERBO + AS + ADJETIVO + AS  +  LO QUE SE COMPARA 

 

  This chair is as old as this table  
Esta silla es tan antigua que esta mesa. 
She is as old as him – ella es tan mayor que él. 
 

 

• Para decir que dos cosas NO son iguales empleamos NOT AS + ADJETIVE + AS 
= NO... TAN..... COMO: 

 
SUJETO + VERBO + NOT + AS + ADJETIVO + AS + LO QUE SE COMPARA 
 

The Grand Hotel isn’t as expensive as The Palace. 
El Grand Hotel no es tan caro como el Palace. 
She isn’t as tall as you – No es tan alta como tú. 
 

 

• NOT AS MUCH + SUST. INCONTABLE + AS = NO....TANTO.... COMO:  
I haven’t got as much money as you  
No tengo tanto dinero como tú. 



 

• NOT AS MANY + SUST.PLURAL + AS = NO..... TANTOS...... COMO: 
I don’t know as many people as you 
No conozco a tantas personas com tú. 
 

 

• THE SAME AS.... = EL MISMO – LA MISMA QUE....: 
My car is the same colour as yours 
Mi coche es del mismo color que el tuyo. 
I arrived at the same time as Tom. 
Llegue a la misma hora que Tom. 
 

 
SUPERLATIVO – SU FORMA Y USO:  
 

• Para comparar dos cosas o personas dentro de un grupo : 
 

SUPERLATIO + VERBO + LO QUE SE COMPARA + COMPL 
LO QUE SE COMPARA + VERBO + SUPERLATIVO + COMPL 
 

  The best student in the class is Pepe. 
  El mejor estudiante en la clase es Pepe. 
  This church is the oldest building in the town. 
  Esta iglesia es el edificio más antiguo de la ciudad. 

• Observa: 
In the town – de la ciudad. 
In the world – del mundo. 
In London – de Londres... 
 

 

• El superlativo puede ir solo sin sustantivo: 
Ken is a good player. He’s the best in the team. 
Ken es un buen jugador. Es el mejor del equipo. 
 

 

• Con frecuencia empleamos I’ve ever... – You’ve ever..., detrás de un superlativo: 
It was the worst film I’ve ever seen. 
Era la peor pelicula que he visto. 
 
 
 

 
  

 

 
 

 


